



Por Raymundo CAMARGO  
Fotos: Juan Carlos González

## Hacia el Tazón Azteca

# Abanderan a la selección

\* El titular de Conade presidió la ceremonia



Ivar Sisniega, entrega el Lábaro Patrio a Oliver Fera, de los Aztecas UDLA.

### A LA MERA HORA

El staff de entrenadores de la Universidad de Las Américas, medios informativos y por supuesto los colados que nunca faltan. Pese a los detalles antes mencionados, la ceremonia tuvo momentos de intensidad y emoción, como se esperaba. La escolta se integró con jugadores de diversos equipos, capitaneada por Oliver Fera, de los Aztecas UDLA; Luis Cuevas (Córdobas), Villagómez (Pielas Rojas), Sergio Olvera (Aguilas Blancas IPN), Héctor Guerra (Tec) y Dante Peña (Panteras Negras). Oliver Fera recibió el Lábaro Patrio de manos del dirigente

deportivo, quien entre otras cosas deseó suerte a los muchachos y los exhortó a jugar con cariño. Lamentablemente, la falta de organización y oportunidad para hacer las cosas, impidió un mayor apoyo de la Conade. Apenas hace unos días solicitaron oficialmente ayuda a la Comisión Nacional del Deporte, por lo cual apenas pudieron contribuir con 150 mil pesos. ONEFA debe buscar rival con un año de antelación y no esperar las clasificaciones finales, pues el nivel de los buenos equipos no cambia mucho. Por su parte, Alberto Di Dio, presidente de los Cardenales,

entregó a Sisniega una medalla conmemorativa, que le envió el ayuntamiento de Palermo. Hoy, si otra cosa no sucede y no hay cambios de horario, ni de planes a último minuto (quizá por ser día de la Guadalupeña obre el milagro), será la presentación oficial del seleccionado mexicano a las 12:00 horas en el estadio Olímpico de CU. Alguien en broma sugirió a los colegas reporteros gráficos, que antes de atravesar la ciudad, consulten a PACA, la famosa vidente de la PGR.

### LEONES DE LA ANAHUAC

Estentóreo se oye el rugido por el

rumbo del Olivar de Los Padres, donde se ubica el campus de la Universidad Anáhuac del Sur y cubil de los Leones, equipo nuevo auspiciado por esa casa de estudios en el marco de su XV aniversario, y cuya primera etapa comprende la participación en el campeonato primaveral de categoría intermedia. Quizá como pocas autoridades universitarias y de instituciones de educación superior, el rector, padre Dermont McCluskey, está convencido de las bondades que ofrece el deporte de las tackleadas en la formación integral de los jóvenes en su etapa estudiantil, pero sobre todo en un mejor ser humano en calidad y como egresado un auténtico líder.

El ovoide se une así al vasto repertorio de equipos, 19 en total, que compiten en eventos de reconocido prestigio y tradición. La creación de una escuadra de futbol americano en esa casa de estudios se dio merced a la anuencia de las autoridades, por medio de la Dirección de Integración, Consultoría y Deportes, así como apoyos externos de gentes con amplia visión que ayudan al crecimiento deportivo de la U. Anáhuac. Al frente de los felinos meridionales estará el coach Buenaventura Domínguez, quien tiene amplia experiencia y capacidad probada cuando estuvo al frente de los Centinelas, a los que llevó varias veces a postemporada e incluso a pelear el título de la división metropolitana en mayor.



Los italianos conocieron -y se impresionaron- con la magnificencia del estadio Olímpico de CU.